

Contrôlons-nous la technique ou en sommes-nous les esclaves ?

une journée organisée par
l'association *Technologos*

14h00 **La technique est-elle autonome ?**
17h00 assemblée générale

17h15 **Résister à l'État**
18h15 débat sur le projet d'aéroport à Notre-Dame-des-Landes

18h30 **Collation « bio »**
19h30

19h30 ***(Con)science et progrès***
21h00 conférence gesticulée de Benjamin Caillard

21h15 ***Un monde sans humains***
23h00 film (en présence de Philippe Borrel, réalisateur)



www.technologos.fr



www.garexp.org

Samedi 23 mars 2013

La gare expérimentale

156, avenue Paul Vaillant-Couturier
Paris 14^{ème}